

Répression: ne nous laissons pas intimider

Depuis la rentrée, la Critical Mass subit une forte répression de la part de la police, qui semble déterminée à mettre des bâtons dans les roues à une mobilisation qui lui déplaît.

Le Groupe Anti-répression est là pour soutenir et accompagner toute participantE qui en aurait besoin.

Si tu reçois un mandat de comparution, une amende ou que tu as des questions, n'hésite pas à nous contacter.

antirep-ge@riseup.net *

* avant de nous contacter, lisez "A to Z du Groupe Anti-répression Genève" sur reverse.co